
 

 

 
 
 
INTERPELLANZA DEL  14.9.2023 DEL GRUPPO IL CENTRO CONCERNENTE “PARCHEGGI 
PUBBLICI A SEROCCA: UN’OCCASIONE D’ORO” 
 
RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 20.11.2023 
 
 
Gentili consigliere e consiglieri comunali, 
 
Il Municipio condivide gli auspici degli interpellanti e al momento della presentazione della 
domanda di costruzione in oggetto si è già fatto parte attiva con i proprietari dei fondi interessati 
per concordare soluzioni che potessero rispondere anche alla necessità di posteggi pubblici per 
il nucleo di Serocca. Il proprietario non ha escluso la possibilità di realizzare un certo numero di 
posti auto. Tuttavia, ritiene che la stessa possa essere negoziata dopo l’ottenimento della licenza 
edilizia. Il progetto edilizio presentato non pregiudica la realizzazione dei posteggi e pertanto il 
tema verrà nuovamente affrontato con il proprietario al fine di poter trovare una soluzione 
soddisfacente tra le parti. 
È nostra intenzione coinvolgere a tempo debito la commissione edilizia per gli aspetti edilizi e 
pianificatori che tale realizzazione comporterà. 
 
 

PER IL MUNICIPIO DI AGNO  
Il sindaco  

 
 
 

Thierry Morotti 

Il Segretario 
 
 
 

Davide Ferranti 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Agno, 20 novembre 2023 
 
 
 
       


